



開学10周年で記念式典

前橋工科大で6月1日、開学10周年記念式典を開催。地元の自治会や同窓会、後援会役員ら100人が参加。式典では、名誉教授の称号授与式や学生表彰などを行い、その後、大学の歩みや工事経過報告が行われ、新棟を披露しました。



6月7日・8日、グリーンドーム前橋でぐんま食育フェスタが開催されました。130のブースが並んだ会場では、試食やクイズなど楽しくするための催しがいっぱい。来場者は体験コーナーなどに参加し食育をより身近に感じていました。

子どもたちが壁画に挑戦

こども図書館で6月1日、絵本作家の荒井良二さんと20人の子どもたちが、壁画を描きました。手のひらを使い、目を輝かせながら夢中で絵を描く子どもたち。長さ80cmの壁画が完成し、真っ白だった図書館の壁は、色鮮やかに生まれ変わりました。



行政自治委員に事務説明

市民と行政を結ぶパイプ役、行政自治委員の事務連絡会議を、5月30日に総合福祉会館で開催しました。高木市長や担当課長が市政の概要などを説明。開会前には、功労者に感謝状が贈られました。



みんなで楽しく食育を学ぶ

囲碁が大好きだから将来はプロに

先月31日に行われた、第29回文部科学大臣杯少年少女県囲碁大会の県代表決定戦、小学生の部で優勝。小学生名人と認定され、全国大会への切符を手にした。

「決勝戦の相手は手ごわかった。だから、優勝できてとてもうれしい。『やった』という気持ちでいっぱいなんです」

小1のころに、「ヒカルの碁」というアニメを見て、囲碁の魅力や面白さに引き込まれて、教室に通い始めた。その後、めきめきと力を付け、現在4段、伸び盛りである。

「読みが当たるときの楽しさや、勝敗がどこで決まるのかというワクワク感がたまらない。そんな囲碁が大好きなんだ」

平日は、囲碁の本を片手に碁を打



県囲碁大会小学生の部で優勝
宮崎 裕貴さん・11歳
天川原町一丁目

ち、土曜日には伊勢崎市まで通い、先生のアドバイスを2時間受けている。

「全国大会が、8月に東京で行われるんです。それまでの間、もっと練習をして、ベスト8に入るのが目標です」

この名人は現在、天川小6年。得意な科目は算数と体育。休み時間や放課後には外に出て、友達とサッカーや野球を楽しんでいる毎日。体を動かすことも大好きな少年だ。

「中学に入ると勉強も忙しくなると思うけど、将来の夢はプロになることです。だから、囲碁は続けたいんです」

目標や夢を実現するために、切磋琢磨し、一步一步着実に歩んでほしい。

若い芽のポエム

昨年度行われた第11回「詩のまち前橋若い芽のポエム」コンクールの応募作品から、小学生の部で入賞した作品を紹介。学年は応募当時のものです。

★佳作
おじいちゃんの左手

荒牧小4年
塩谷 来実さん

★佳作
あんじゃーねー

東吾妻町立太田小5年
清水 亜美さん

おじいちゃんの右手は、のうこう
そくでマヒした
右手のかわりになんでもする左手
おじいちゃんの左手は着がえも食

「あんじゃーねー」
「あんじゃーねー」が
じいちゃんの口ぐせ

事もなんでも出来ちゃうよ
リハビリがんばっているからだね

「あんじゃーねー」って言われる
と、

弟とわたしがけんかした時、二人
の間におじいちゃんの左手があっ

にっこりしながら言われると、
なんだか勇気がわいてきた。

たね

「あんじゃーねー」を思い出す。

わたしがおこられてない時、お

くやしかった時、

じいちゃんは左手で頭をなでてく

不安な時、

れたね

かなしかった時、

おじいちゃんの大きな大きな左手

「あんじゃーねー」を思い出す。

とあく手するとほっかほかのフラ

私が四年生の時

イドチキンよりあったかだ

天国へ旅立った、じいちゃんを思

これからも、ずっとずっと手をつ

出す。

なごうね